

# Usai Tumbangkan Torino, Inter Milan Melaju ke Peringkat Kedua Klasemen Liga Italia



[Realitarakyat.com](http://Realitarakyat.com) – Inter Milan naik ke peringkat kedua klasemen sementara Liga Italia usai menekuk Torino dengan skor 1-0 pada pekan ke-38 Liga Italia di Stadion Olimpico di Torino, Turin, Sabtu (3/6) malam waktu setempat.

Kemenangan Inter Milan pada pertandingan ini hadir berkat gol semata wayang yang dicetak oleh Marcelo Brozovic pada babak pertama, demikian catatan Liga Italia.

Kini Inter Milan menghuni peringkat kedua dengan raihan 72 poin dari 38 laga, namun berpotensi turun ke posisi ketiga andai Lazio mampu mengalahkan Empoli.

Di sisi lain Torino masih tertahan di peringkat ke-9 klasemen sementara Liga Italia dengan raihan 53 poin dari 38 pertandingan.

Pada pertandingan ini Inter Milan mendominasi jalannya pertandingan dengan mencatatkan 60 persen penguasaan bola dan melepaskan 14 tendangan yang empat di antaranya tepat sasaran.

Torino mengambil inisiatif menyerang terlebih dahulu dan memiliki peluang melalui tendangan Samuele Ricci yang masih menyamping dari gawang Samir Handanovic.

Selanjutnya giliran Inter yang memberikan ancaman melalui tendangan Denzel Dumfries memanfaatkan umpan sepak pojok Hakan Calhanoglu, namun bola masih dapat diamankan kiper Torino Vanja Milinkovic-Savic.

Torino tidak tinggal diam dan kembali mendapatkan peluang melalui upaya yang dilakukan oleh Wilfried Singo setelah menerima umpan sepak pojok Ivan Ilic, akan tetapi dapat dihalau oleh Handanovic.

Skuad asuhan Simeone Inzaghi berhasil unggul lebih dulu pada menit ke-37 berkat gol yang dicetak oleh Marcelo Brozovic memanfaatkan umpan dari Romelu Lukaku sehingga skor berubah menjadi 1-0. Skor tersebut bertahan hingga babak pertama usai.

Selanjutnya pada babak kedua Inter memiliki peluang untuk menggandakan keunggulan melalui upaya yang dilakukan oleh Edin Dzeko, namun tendangan pemain Bosnia-Herzegovina tersebut masih menyamping dari gawang Torino.

La Beneamata kembali memiliki peluang, kali ini melalui sundulan Roberto

Gagliardini memanfaatkan umpan tendangan bebas Brozovic, namun bola masih menyamping dari gawang Torino.

Torino dan Inter terus saling melakukan jual beli serangan dan salah satu peluang emas dari tim tamu datang melalui kaki Dzeko, namun bola masih membentur tiang gawang Torino.

Menjelang berakhirnya babak kedua, Torino sempat memiliki kesempatan emas untuk menyamakan kedudukan ketika umpan Perr Schuurs tak dapat dijangkau oleh penyerang Antonio Sanabria. Skor 1-0 untuk kemenangan Inter tetap bertahan ketika peluit panjang berbunyi.